





PRESENTACIÓN DE LA REVISTA ELECTRÓNICA DE DERECHO RED: DERECHO, SOCIEDAD Y POLÍTICA (VOL. 2, NÚM. 4)

PRESENTATION OF THE ELECTRONIC LAW JOURNAL RED: LAW, SOCIETY AND POLITICS (Vol. 2, No. 4)

Editorial María Concepción Molina ALCÁNTARA*



Es un honor presentar el volumen 2, número 4 de la Revista Electrónica de Derecho RED: Derecho, Sociedad y Política, una publicación que continúa su compromiso con el análisis y la reflexión crítica sobre las intersecciones entre el derecho, la sociedad y la política en un contexto globalizado. Este número ofrece un conjunto diverso y relevante de artículos que abordan temas contemporáneos de gran interés, no solo para académicos, sino también para profesionales y ciudadanos interesados en comprender los procesos sociales y políticos a través de la lente del derecho.

En esta edición, destacamos una reflexión crítica sobre el uso de las "Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) en la administración pública en México, particularmente sobre la Ley de Gobierno Digital del Estado de México y Municipios." Este artículo no solo ofrece una perspectiva detallada sobre los avances y retos de la digitalización en el sector público mexicano, contribuyendo al diálogo nacional e internacional sobre la modernización administrativa.

Otro artículo que nos invita a una reflexión profunda es la entrevista con el Profesor José Geraldo de Sousa Junior, titulada "El derecho desde la calle", que ofrece una perspectiva sobre la humanización del derecho, los protagonismos sociales y la emancipación del derecho. Esta conversación aborda el papel del derecho como herramienta de transformación social, especialmente en contextos donde las comunidades más vulnerables luchan por el reconocimiento y la justicia.

Uno de los artículos más provocadores de este número es "Derecho y raza: un estudio crítico sobre necropolítica en Brasil", que examina las dinámicas de poder racial y violencia estructural en Brasil a través del concepto de necropolítica. Este estudio analiza cómo las políticas públicas y las prácticas judiciales contribuyen a la marginalización y exclusión de las poblaciones negras, revelando las formas en que el derecho y la raza se intersectan en contextos

Revista RED: Derecho, Sociedad y Política







de violencia sistémica. Este artículo constituye una valiosa contribución al análisis crítico de las relaciones raciales en América Latina y a la comprensión de los mecanismos de opresión que siguen afectando a las comunidades más desfavorecidas.

En este número se incluyen trabajos que abordan temas de relevancia internacional, buscando generar un debate sobre el papel del derecho en las sociedades contemporáneas. Los artículos presentados están orientados a ofrecer soluciones y a promover un cambio significativo en la manera en que entendemos y practicamos el derecho en diferentes contextos sociales y políticos.

10

Agradecemos a todos los autores, colaboradores y lectores por su participación en este proyecto, y estamos seguros de que los trabajos de este volumen serán una valiosa aportación al desarrollo del pensamiento crítico en el campo del derecho, la sociedad y la política.

Editorial

Directora de la Revista Electrónica de Derecho RED: Derecho, Sociedad y Política

Dra. en Educ. María Concepción Molina Alcántara



Revista Electrónica de Derecho RED: Derecho, Sociedad y Política por <u>UNIVERSIDAD DE IXTLAHUACA CUI AC</u> está licenciada bajo <u>Creative Commons Reconocimiento-NoComercial</u>

Compartirlgual 4.0 Licencia Internacional

Editada y publicada por la Facultad de Derecho de la Universidad de Ixtlahuaca CUI A.C. Ixtlahuaca, México.

E-mail: revista.red@uicui.edu.mx revista.dsp@uicui.edu.mx

Teléfono: +52 (712) 2831012 ext. 1140